
Bauausschuss der Gemeinde Grambek

Protokoll der Bauausschusssitzung der Gemeinde Grambek
vom 23.9.2015 um 20:00 Uhr im DGH in Grambek

Beginn: 20:00 Uhr Ende: 22:15 Uhr

Teilnehmer: GV Gerhard Burmester
GV Michael Hauberg
GV Nico Friesecke
GV Günter Mahnke
BD Uwe Heitmann

Gäste Bgm. Uwe Buske
GV Christian Ries

Tagesordnung:    
1. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 

Beschlussfähigkeit

2. Anträge zur Tagesordnung

2.1. Beschlussfassung über den Ausschluss der Öffentlichkeit

3. Niederschrift der letzten Sitzung

4. Kontrolle der Straßenreinigungssatzung

5. Benutzungsordnung für das DGH

6. Stand der laufenden bzw. noch ausstehenden Projekte in 2015                                                       
-GIK 44, Grambeker Heide, Kapellenweg, Am Brink, Auf der Jörde, DGH

7. Verschiedenes

TOP 1
Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 
Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende des Bauausschusses, Herr Burmester, eröffnet die Sitzung des Bauausschusses zu der
ordnungsgemäß eingeladen wurde und stellt die Beschlussfähigkeit fest.

TOP 2 
Anträge zur Tagesordnung
Es gibt keine Anträge zur Tagesordnung.

TOP 2.1 
Beschlussfassung über den Ausschluss der Öffentlichkeit
Hierzu gibt es keinen Beschluss.
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TOP 3
Niederschrift der letzten Sitzung
Das Protokoll der letzten Sitzung vom 9.6.2015 liegt allen vor.
Es ergeben sich keine Einwände.

TOP 4
Kontrolle der Straßenreinigungssatzung
Nach der letzten GR-Sitzung wurde mit einem Anschreiben die aktuelle Straßenreinigungssatzung im 
gesamten Ort verteilt.
Der Bauausschuss wird am 7.11.2015 um 10:00 Uhr eine Begehung des Ortes zwecks Kontrolle der 
Mängel durchführen. Die Anwohner sollen möglichst gleich auf evtl. Missstände hingewiesen 
werden.
- Festlegung der „Gehwege“

Da hierzu noch Uneinigkeit besteht soll das bei der geplanten Begehung geklärt werden.
- Parken auf Gehwegen

Auch das kann bei dem Ortstermin geklärt werden.

TOP 5
Benutzungsordnung für das DGH
Eine neue Benutzungsordnung sowie eine geänderte Version von Kai Sojak wurde alle im Vorwege 
schon zugesandt.
Aus der Versammlung ergeben sich folgende Änderungen:

– Punkt II. Nr. 12 - Ergänzung um „außerhalb der vorgeschrieben Zeiten“
– Vereinbarung zur Nutzung - Ergänzung um den benannten Stellvertreter im Kopf

TOP 6
Stand der laufenden bzw. noch ausstehenden Projekte in 2015 

GIK 44: - Die restliche Oberflächen Behandlung ist vergeben. Der Termin ist abhängig 
  vom Wetter

– Für die Reparatur der Seitenstreifen auf beiden Seiten liegt von der Firma TSB
ein Angebot über gesamt    € 66.831,77 brutto vor.
Da das allen Beteiligten zu hoch erscheint, soll nach Alternativen gesucht werden.

Grambeker Heide: Diese Baumaßnahme ist abgeschlossen
Kapellenweg: Der Auftrag ist erteilt. Termin steht noch nicht fest.
Am Brink/  Auf der Jörde: - Bodenproben wurden erst vor 2 Tagen genommen

- neues Angebot von TSB liegt noch nicht vor.
DGH: Arbeiten sind abgeschlossen.

TOP 7
Verschiedenes
- Neues Baugebiet ausweisen?:

solange keine Grundeigentümer Flächen 
hierfür zur Verfügung stellen gibt es außer Ersatzbebauung oder Lückenbebauung
keine Möglichkeiten in Grambek

- „Durchfahrt gesperrt“-Schild „Am Golfplatz“Ecke „Am Brink“:
– kann evtl. abgebaut werden. Bgm. Buske wird das klären

- Fangzaun Sportplatz:
– ist nicht mehr notwendig
–
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- Tornetze:
– sollten erneuert werden;. mit FC Promille klären

- TÜV-Bericht:
– liegt vor; wird noch verteilt

- Lampe Ecke Schloßstr./Ringstr. defekt
- Bushaltehäuschen Ringstr. sollte neu gestrichen werden
- Sitzbank am DGH sollte gestrichen werden
- Erhöhung Pachtzins für Ausgleichsfläche Damm ist vom Amt erledigt
- Baumpflegearbeiten sollten wieder veranlasst werden
- Kapelle Grambek Umbauarbeiten

– Keine neuen Informationen
– Für den Haushalt 2016 vorsorglich € 2.000 einstellen
– evtl. Ansprechpartner für die Pastorin kann Herr Hauberg sein.

- Friedhof
– alle sind allgemein mit der neuen Aushilfe und deren Arbeit zufrieden
– die Bänke auf dem Friedhof sollten erneuert werden.

- Holzverkauf der Gemeinde
– darum wird sich wieder Christian Ries kümmern
–

Grambek, den 23.9.2015 __________________________
(Gerhard Burmester) 
Bauausschussvorsitzender
Protokollführer
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